

Initiative für ein viertes Primarschulhaus

Wettingen Die «Interessengemeinschaft Sechs Jahre ein Schulhaus» hat am 8. Mai bei der Gemeinde Wettingen eine Initiative für einen vierten Primarschulkreis mit Schulhaus lanciert. Sie will, dass die Jugendlichen während der gesamten Primarschulzeit, also vom 1. bis 6. Schuljahr in dezentralen Schulhäusern unterrichtet werden. Die Gemeinde plant, die Jugendlichen des 5. und 6. Schuljahres in einem Mittelstufenzentrum im Zentenhof zusammenzuziehen. Damit die Initiative zustande kommt, muss sie von mindestens 1251 stimmberechtigten Wettingerinnen und Wettingern unterzeichnet werden. (DM)